
2023 年 8 月 21 日 
同志社校友会大阪支部常任理事会議事録 

＊開催日時  2023 年 8 月 21 日(月)19：00～20：00 
＊開催方法  大阪倶楽部及び Zoom 開催 
＊出席者 
〇大阪倶楽部 
久保支部長/柴田相談役/小池副支部長/稲田副支部長/長井専務理事/三輪執行常任理事/
西川執行常任理事/吉岡執行常任理事/川井執行常任理事/岩田執行常任理事/新村監事/ 
清水監事/吉田（勝明）常任理事/川尾常任理事/山名常任理事/久門常任理事/山下（隆仁）

常任理事/伊藤常任理事/守口常任理事/松原常任理事 
 

〇ZOOM 参加 
長谷川副支部長/田堂副支部長/平川執行常任理事/森本常任理事/井上（幸男）常任理事/
蔭山常任理事/植田（益司）常任理事/西村（猛）常任理事/要常任理事/朝倉常任理事/ 
中田常任理事/田中（眞人）常任理事/津田常任理事/土橋常任理事/小林常任理事/佐野常

任理事/香川常任理事/松本常任理事/桜井常任理事/貞永常任理事/益井常任理事/河内常

任理事/正木常任理事/川畑常任理事/北川常任理事/田中（憲洋）常任理事/下村常任理事/
田中（秀明）常任理事/山下（義弘）常任理事/南常任理事/大北常任理事/角川常任理事 

 
司会進行：長井専務理事 

 
１． あいさつ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・久保支部長 

要旨 
50 名を超える常任理事が参加。総会の開催についての謝辞。新しい企画が好評だっ

た声が他方から聞こえている。反省すべき点をしっかり見つめなおして次のクリスマ

ス会につなげていきたい。 
 
２． 総会の報告（募金、寄付含む）・・・・・・・・・・長井専務理事 
 出席 328 人。千 玄室さんの講演には 200 人ほどの校友が集まった。 
 名刺交換会は 200 名ほどが参加。食事については閉会まで料理を提供できて前回より改

善が見られた。 
 
 岩田執行常任理事 会計報告読み上げ。詳細は『令和 5 年度 同志社校友会大阪支部  

総会 会計報告』を参照。千 玄室さんより祝い金 10 万円を拝受。 
講演料とお車代は辞退。（別途、裏千家にお礼訪問する予定。） 

 



 質問、ご意見 
 吉田常任理事 参加者も多く良い総会であった。クリスマス会も期待している。 
 柴田相談役  挨拶が手短でとても良かった。今までは来賓を気遣って挨拶する人が多

かったので挨拶や乾杯の簡素化はこれからも継承すべきである。 
 稲田副支部長 とても良かった。千 玄室さんの講演を生で聞けて満足している。 
  
３． クリスマス会について・・・・・・・・・・・・・・・川井執行常任理事 

（クリスマス会開催時の各組織からの動員について） 
昨年同様リーガロイヤルホテル大阪『山楽の間』にて開催。『音楽の間』ということで

音楽祭のテイストを導入。クラシック、ジャズを披露頂く。出演者については同志社

にゆかりのある方へ出演要請をかけている。 
着座で 300 名。動員は 300 名を目標にしている。 
昨年の反省点『料理が少なく行列が解消しなかった』『受付に粗相があった』この二点

をホテル側との打ち合わせを行い今年度は解消できるように心がけている。 
 

質問、意見 
久保支部長  昨年も行った音楽祭であったがクリスマスと音楽で親和性が高く好評  

だった。同志社出身の方の演奏者も喜んでいた。 
 守口常任理事 音楽を聴いている間、食事がなかったので間が持たなかったという意見

が周りからあった。 
        ⇒飲料は出していたが、スナック類を出すことを検討（久保支部長） 
 井上常任理事 ホテルの使い分けに意味があるのか？ 
（ＺＯＯＭ）  ⇒ウェスティンには過去同志社関係者がいた。広告も協賛いただいてい

る。リーガには現在同志社関係者がいる。（久保支部長） 
 吉田常任理事  仕事が終わってから 19 時半まで食事が出ないのはいかがなものか。柔

軟に対応して頂きたい。 
        ⇒音楽の邪魔をしない食事（スナック、サンドイッチなど）を検討した

い。（久保支部長） 
 
 小池副支部長 植木学長が人気で挨拶に行く人が多く食事をほとんどとられていなかっ

た。考慮されたほうがよいのではないのか。※名刺交換が長い    
 
        川井執行常任理事の運営方針に対して異議がないことを確認    
         
４． 法人協力会員の募集と新入会員増強について・・・・・・・・・・・小池副支部長 

昨年度は感染症の影響であったが賛助金を頂ける企業が多く大変ありがたかった。 

新入会員の増強について。来年 3月までに 500名規模にしたい。 

 

５． 各組織の近況・支部企画イベントについて 
別紙「各組織の近況について」のとおりであり、補足、意見等なし。 

  清水監事   同経会 大阪支部の総会にて清水監事が支部長を拝命。 

         常任理事の中で経済学部出身の方へ協力を仰ぐ。 

  三輪執行常任理事 ビジネス交流会についてアナウンス。本年度政法会が幹事学部。 

9月 30 日に 100名規模で開催予定。ＳＮＳにて発信中。 



◆以下、大阪支部としての行事・取組み（企画イベント委員会所管） 

10月 14 日 全同志社人ゴルフコンペ 2組で参加予定。 

上記同日  上方落語会も開催予定。ゴルフと落語を分散して 

募集中。 

  西川執行常任理事  同志社落語会。島之内教会にて開催。同志社にゆかり 

            のある演者さんに出演要請中。ＡＢＣ桂紗綾アナなど  

  吉岡執行常任理事  企画イベント委員会より。9/17ラグビーの同立戦の観戦の 

ご案内。詳細はＳＮＳにて発信予定。                      

   

６． 会費納入状況・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・岩田執行常任理事 

会費納入状況 

（7 月 28 日現在） 

一般会員 理事 常任理事以上 合計 

（終身）241 名 

（年次）83 名 

（終身） 33 名 

（年次）9 名 

（終身） 74 名 

（年次） 32 名 

（終身）348 名 

(年次) 124 名 

昨年比 

（2022 年 7 月 25 日） 

一般会員 理事 常任理事以上 合計 

（終身）222 名 

（年次）76 名 

（終身） 34 名 

（年次）15 名 

（終身） 71 名 

（年次） 35 名 

（終身）327 名 

(年次) 126 名 

 

岩田執行常任理事よりご案内。 

 

７． 校友会本部の報告・・・・・・・・・・・・・・・・・井上常任理事 
夏休み時期を経て、9月から会議等再開。9月 20日運営委員会など。 

ホームカミングデーへの参加要請。（11月 12日(日) 今出川キャンパス） 

 

８．その他の案件 

新村監事    『良心』 各会の活動の寄稿を待っている。 

10月 10 日発行予定。9月 10日までに提出依頼。 

清水監事    オール同志社募金 522社を募金要請対象。募金依頼の封書を 

9月に発送予定。社名と代表者のリストを常任理事へ送付。 

お声掛けできそうな方は本部まで連絡が欲しい旨伝える。 

   久保支部長   150 周年に何か大阪支部で功績を残せるような企画を検討中。 
           プロジェクトチームを立ち上げたい。委員長には宮本代表相談役。 
           支部単独では難しいので学校などを巻き込んだ運営をしたい。 
           プロジェクトチームの立ち上げについてお諮りしたい。 
           ＞質問、意見等なく、異議なし可決となる。 
 
   その他     事務局の移転に伴い電話番号が変更になる。 

メールは対応可能。            （19:56 終了） 
 
次回、常任理事会開催日 10 月 16 日（月） 19：00～ 大阪倶楽部にて 

 
同志社校友会大阪支部 

（議事記録 松原常任理事） 
（文  責 長井専務理事） 
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